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局別審査 

１ 尾 崎   太 委員（公明党） 

 

１ 平成 31 年度国際局予算について 

（１）平成 31 年度国際局予算編成の考え方について伺いたい。 

２ 国際平和の推進について 

（１）国際平和推進事業で取り組む内容について伺いたい。 

（２）核兵器廃絶に向けた本市の姿勢について伺いたい。 

（３）広島、長崎と連携した展示やシンポジウムなどの取組を推進していくべきで

はないか。 

（４）国際平和の推進に向けた決意について伺いたい。 

３ 外国人材の受入れ・共生について 

（１）政府の「外国人材の受入れ・共生のための総合的な対応策」の受け止め方に

ついて伺いたい。 

（２）外国人材受入整備事業による国際交流ラウンジの支援内容について伺いたい。 

（３）外国人との共生に向けて、出身国ごとのコミュニティとの連携が重要ではな

いか。 

（４）外国人が真に地域に根ざして生活していけるよう、自治会・町内会への支援

を局横断的に、区とも連携して進める必要があるのではないか。 

４ パスポートセンター事業について 

（１）市パスポートセンターの運営体制について伺いたい。 

（２）未経験の事務を安全にミスなく行うための準備について伺いたい。 

（３）国の動きが、市のパスポートセンターに及ぼす影響について伺いたい。 

５ 第７回アフリカ開発会議開催推進事業について 

（１）第７回アフリカ開発会議に向けた意気込みについて伺いたい。 

（２）これまでのアフリカへの国際技術協力の実績について伺いたい。 

（３）水道分野の経験・技術のアピール方法について伺いたい。 
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６ 海外事務所について 

（１）横浜市の国際事業の推進における海外事務所の役割について伺いたい。 

（２）日本の自治体の海外事務所が多い都市について伺いたい。 

（３）海外事務所の配置に関する考え方について伺いたい。 

７ 局長の国際局への思い 

（１）どのような国際局にしていきたいか。 
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２ 北 谷 ま り 委員（共産党） 

 

１ 国際平和推進事業について 

（１）国際平和推進事業に係る過去３年間の予算推移と31年度予算1,000万円の内訳

及び事業内容について伺いたい。 

（２）平和首長会議行動計画に関して、青少年「平和と交流」支援事業への参加に

ついて伺いたい。 

（３）市民の参加を促す取組について伺いたい。 

（４）31年度の国際平和講演会講師にサーロー節子氏やＩＣＡＮのメンバーを提案

したいがどうか。 

（５）31年度の平和首長会議国内加盟都市会議総会への出席の有無について伺いた

い。 

（６）市長または副市長が参加すべきではないか。 

（７）副市長自身の出席の意志はどうか。 

（８）横浜大空襲の事実を後世に伝えるべきではないか。 

 

２ 国際交流ラウンジについて 

（１）国際交流ラウンジに関する各区への予算措置について伺いたい。 

（２）各区へのコーディネーター人件費支援の予算額について伺いたい。 

（３）30 年度と同額だが、それでよいという認識なのか。 

（４）区のラウンジの実態調査をおこなったのか。 

（５）外国人材受入環境整備事業によって、区のラウンジが受けられる支援と支援

を受けるためのプロセスについて伺いたい。 

（６）外国人材の労働問題や人権侵害に対する対応について伺いたい。 

（７）国際交流ラウンジの体制を強化すべきではないか。 

（８）区事業ではなく、体制を抜本的に見直し強化すべきではないか。 
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３ パスポートセンター事業について 

（１）パスポートセンターの職員体制について伺いたい。 

（２）一般嘱託員の雇用条件について伺いたい。 

（３）非正規雇用への課題認識について伺いたい。 

（４）自ら官製ワーキングプアーを生み出しているのではないか。 

（５）事務職員を非正規雇用職員として雇用するのは、地方公務員法第３条３項の

法趣旨にあわないと考えるがどうか。 

（６）非常勤嘱託員ではなく、正規職員で雇用すべきではないか。 

（７）窓口業務の体制について伺いたい。 

（８）窓口業務における個人情報流出への防止対策について伺いたい。 
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３ 長谷川 琢 磨 委員（自民党） 

 

１ 横浜市国際戦略と外国人材の活用について 

（１）国際戦略における３つの目標を踏まえた、国際局発足４年の評価について伺

いたい。 

（２）外国人材の受入れをどのように本市の経済成長につなげていくのか伺いたい。 

（３）市内中小企業における外国人材の受入れに向けて、どのような取組を行って

いくのか伺いたい。 

（４）外国人向けポータルサイトを設けるなど情報発信を一元化すべきではないか。 

（５）国際局が旗振り役となって、横串を刺して国際事業を推進すべきではないか。 

２ 姉妹・友好都市との交流の推進について 

（１）上海との友好都市提携 45 周年記念事業の実績について伺いたい。 

（２）リヨンとの姉妹都市 60 周年を迎えた所感、意気込みについて伺いたい。 

（３）リヨンとの姉妹都市 60 周年記念事業の内容について伺いたい。 

（４）リヨンとの今後の交流の方向性について伺いたい。 

３ 世界を目指す若者応援事業について 

（１）過去５年間に本市が支援した合計の人数について伺いたい。 

（２）留学前後の本市のフォローについて伺いたい。 

（３）留学した高校生に対し、長期的な視野でどのように向き合っていくのか伺い

たい。 

４ 提案型海外都市派遣研修について 

（１）研修の目的と概要について伺いたい。 

（２）今年度派遣された職員は、具体的にどのようなテーマで研修を実施したのか

伺いたい。 

（３）提案型海外都市派遣研修の成果を、どのように庁内で共有しているか伺いた

い。 

（４）研修によって職員自身はどのように成長したと考えているか伺いたい。 

（５）この研修をどのように評価しているのかについて伺いたい。 
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４ 酒 井   誠 委員（自民党） 

 

１ Ｙ－ＰＯＲＴ事業について 

（１）Ｙ－ＰＯＲＴ事業による市内企業の事業化実績について伺いたい。 

（２）Ｙ－ＰＯＲＴ事業のＰＲ方法について伺いたい。 

（３）庁内の連携強化に関する具体的な取組について伺いたい。 

（４）今後のＹＵＳＡとの連携の考え方について伺いたい。 

２ 第７回アフリカ開発会議について 

（１）アフリカに進出している市内企業の業務分野について伺いたい。 

（２）30 年度のアフリカビジネス支援の実績について伺いたい。 

（３）第７回会議会期中のアフリカビジネス支援の取組について伺いたい。 

（４）アフリカ開発学生会議のこれまでの取組内容について伺いたい。 

（５）アフリカ開発学生会議の成果の発信方法について伺いたい。 

３ 米州事務所について 

（１）米州事務所開設後の活動状況について伺いたい。 

（２）31 年度の米州事務所の活動予定について伺いたい。 

（３）米州事務所長の抱負について伺いたい。 

４ 海外事務所の拡大をはじめとする海外との連携強化の意義について伺いたい。 

５ ４つの海外事務所を拠点とした今後の活用状況について、全庁的な視点での決

意について伺いたい。 

 



- 7 - 

 

５ 石 渡 由紀夫 委員（民権フ） 

 

１ 姉妹友好都市・パートナー都市との民間交流について 

（１）横浜市主体で姉妹友好都市・パートナー都市と実施した文化・青少年交流に

ついて伺いたい。 

（２）民間主体で姉妹友好都市・パートナー都市と実施した文化・青少年交流につ

いて伺いたい。 

（３）民間交流、議員交流は重要であり、都市間の友好交流には欠かせないのでは

ないか。 

２ 海外事務所の事業展開について 

（１）上海事務所の最近の活動内容について伺いたい。 

（２）横浜市内企業の中国への進出や中国企業の誘致の状況について伺いたい。 

（３）フランクフルト事務所の最近の活動内容について伺いたい。 

（４）フランクフルト事務所に今後期待することについて伺いたい。 

（５）ムンバイ事務所の最近の活動内容について伺いたい。 

（６）米州事務所についてカナダや中南米等、米国以外の所管地域にどのように対

応していくのか伺いたい。 

（７）重要性を増す海外事務所の人員体制について強化する必要があると思うがど

うか。 

３ 外国人材受入環境整備事業について 

（１）特に日本語学習が重要だと思うが、どのように行うのかについて伺いたい。 

（２）最近の状況から、特にベトナム人への支援が必要ではないか。 

（３）不法滞在、失踪などが心配だが、そのような中で、どのようにきめ細やかな

対応を行っていくかについて伺いたい。 

４ 世界を目指す若者応援事業について 

（１）31 年度予算が拡充している理由について伺いたい。 

（２）これまでの成果について伺いたい。 
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５ 庁内国際人材育成事業について 

（１）国際人材育成の考え方について伺いたい。 

（２）育成にあたっては、これまで国内・海外研修を実施しているようだが、それ

ぞれの目的と最近の実績について伺いたい。 

（３）31 年度の取組について伺いたい。 


